



## RÉUNION STATUTAIRE – CONFERENCE

Membres	Cts
BOURGOIS Bernard	P
CHOTEAU Charles	DA
DELECOUR Alain	DA
DELECOUR Geneviève	E
DOS SANTOS Miguel	E
HALLENDER Sylvie	E
HAUTIER Jean-Paul	P
HAUTIER Martine	P
HUDE Jean-Jacques	E
KACZMAREK Grégory	E
KOKOT Allain	DA
KRZYZANOWSKI Sylvain	E
LAGACHE Stéphane	E
MOREL Christophe	P
PICARD Hélène	P
PICARD Stephan	P
DEPREZ Nathalie	E
THOMAS Jérôme	P
TAILLIEZ Sylviane	P
VICHERY Laurent	E
ZIMMIK Joseph	E
<b>Taux d'assiduité :</b>	<b>44%</b>
<b>Taux moyen annuel</b>	<b>66%</b>

P : présent C : compensation E : absent excusé  
Cts : conjoints DA : dispense d'assiduité

### Invités :

Florence PARICHET  
(médecin)  
Odile CARPENTIER et  
Pierre TRIPLET (RC Carvin  
Hauts de France)  
Jean-Bastien (YEP)  
Mme Sandrine LECLERQ

### Secrétaire, Rédacteur :

Jean-Paul

### AGENDA A VENIR

Prochaine réunion  
Le 9 mars 2020

### PROCOLE (Christophe)

En février ni fête, ni anniversaire. Février est le mois de la promotion de la Paix, Christophe invite à consulter le site D1520 (<https://www.rotaryd1520.org/>). Un chiffre marquant : l'an dernier 68 millions de personnes ont été déplacées en raison de conflits dont la moitié d'enfants !

Les vidéos proposées sur ce thème montrent l'action du Rotary et de sa Fondation en collaboration avec les Nations Unies : à rapprocher de notre action internationale au Burkina Faso.

### RALLYE AICHA DES GAZELLES - ASSOCIATION CŒUR DE GAZELLES

#### Présentation de Florence PARICHET et d'Odile CARPENTIER (diaporama joint)

Pour Florence, médecin généraliste installée depuis 36 ans à Nœux-les-Mines, ce rallye original dans son concept représente un nouveau départ dans sa vie, induit par un constat : les difficultés rencontrées par des femmes démunies de moyens d'autonomie entre autres. Cette compétition, strictement féminine depuis 1990, est un support aux actions de l'Association Cœur de Gazelles. Loin des archétypes devenus sans originalité (vitesse notamment), l'épreuve est davantage fondée sur la persévérance, le respect de l'environnement, l'entraide.



Pour Odile, sensible aux problématiques rencontrées par les femmes et avides de défis sportifs connotés (elle a réalisé le chemin de Compostelle dans son intégralité), cet engagement représente le fil rouge de sa Présidence 2021-2022.

Dans ce cadre global, les deux participantes entendent affirmer la visibilité du 3919 (le numéro national de référence pour les femmes victimes de violences) et par la suite financer des permis de conduire avec le support du CIDF (Centre d'Information sur les Droits des Femmes).

Dans le cadre familial, il a été offert à Florence l'opportunité de brasser de la bière, opportunité qu'elle a saisie pour contribuer au financement de son projet (assiette de l'ordre de 28000€). Ainsi est née la « Gazpourelle » avec une étiquette mettant en exergue le 3919.



A l'heure actuelle, le projet requiert encore 13000€, somme qui doit être rassemblée au plus tard en juin 2020. Une contribution de notre Club sera à décider lors du prochain Comité.

### BILAN YEP DE JEAN-BASTIEN LECLERCQ (diaporama joint)

Jean-Bastien commente son année passée en Inde à Coimbatore, grande métropole du Sud de l'Inde comparable à Paris en taille et nombre d'habitants. Sa présentation est claire et concise, agrémentée de photos, d'anecdotes, démontrant tout l'enrichissement qu'il a pu retirer de cette expérience tant au plan de la connaissance que de la culture ; le programme YEP témoigne une fois de plus le bien-fondé de son concept fondamental : le rapprochement des peuples.

Successivement, il présente ses familles d'accueil, le Rotary Club local, la nourriture, les voyages réalisés au sein du pays, ses amis, globalement son expérience et divers constats : l'absence de langue officielle uniforme, l'existence maintenue des castes, le rapport à la mort, à la pauvreté.

En conclusion, une expérience réussie, avec une envie de la revivre, Jean-Bastien a pris de l'assurance, confirme sa volonté d'apprendre et son esprit d'ouverture sur le monde. Remise de fanion.



### REVER

Jean-Paul donne quelques précisions sur les relations avec les mairies : il faudra revoir succinctement le parcours dans certaines communes. Un échange a eu lieu avec la mairie de Nœux-les-Mines : clairement nous sommes « handicapés » par les élections : le boitage publicitaire ne pourra se faire et certaines décisions seront tardives.

Une commission sera programmée à partir du 16 mars 2020.